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3 月 5 日，十三届全国人大二次会议在北京开幕。全国人大代表、集团公司

董事长李宝忠赴京参会。作为我省建筑企业唯一代表，时值雄安新区建设时期，

两会期间，李总受到了中央电视台、河北电视台等多家媒体的关注。 

央视记者、河北电视台记者分别在两会前后对李总进行了采访。河北广播电

视台两会栏目就雄安新区建设、冬奥会筹备等话题对李总做了专访。此外，中国

建设报两会时间栏目、中国经济信息杂志还对李总提出的提升建筑垃圾回收再利

用水平的议题做了长篇报道。 

两会结束后，李董事长表示：一定要把两会的精神学习好 宣传好、贯彻好、

落实好，让大会的各项政策在河北落地开花。 


